

Crean consejo para la paz en Centroamérica

Fue creado el "Consejo centroamericano para la paz", tras la celebración en San José de la "Conferencia para la paz" auspiciada por la Confederación Latinoamericana de Trabajadores (CIAT).

La reunión fue inaugurada el viernes en la noche por el Presidente, Dr. Oscar Arias Sánchez.

Anoche se dieron a conocer los principales acuerdos, destacando el "apoyo al documento firmado por los cinco presidentes de Centroamérica, el pasado 7 de agosto en ciudad de Guatemala".

Otro de los acuerdos fue "luchar por la pacificación de la región centroamericana en todos los foros mundiales".

Ayer fue un día de intensas deliberacio-

nes sobre el tema de la paz en lo cual intervinieron destacadas personalidades latinoamericanas.

El expresidente de Venezuela, Luis Herrera Campíns, dijo que "ahora Centroamérica tiene una decisión para la pacificación y todos debemos darle apoyo a este plan".

Participó en la conferencia la Primera Dama de Guatemala, Raquel Blandón de Cerezo, quien puntualizó que "hoy los pueblos centroamericanos tienen una esperanza de paz".

El dirigente sindical, Alsimiro Herrera, de la Confederación Centroamericana de Trabajadores, dijo que "los trabajadores de Centroamérica son los más beneficiados con la pacificación".